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REAL ESTANYE

Pieces 4 Piéces
Superficie 141 m2
Réference 519V900876A
Prix 4200000 €

Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Exclusivite : localisation exceptionnelle | Venez Découvrir cet él.égant appartement
de type 4 pieces, situé dans un immeuble neuf de grand standing, surplombant la
plage marquet a cap d'ail et a quelques minutes a pied du quartier de fontvieille a

monaco. ldéalement exposé, plein sud, ce bien fraichement construit, offre une

belle surface habitable de 141 M2, complété par une terrasse de 38 m2 avec une

|
tres jolie vue mer panoramique. Un grand et lumineux séjour, ouvert sur la salle a . wm* FRAN C =

HEAL ESTATE

manger ainsi que sur une cuisine haut de gamme, entierement équipé. J‘/

I'appartement est doté de 3 chambres ...

Exclusive: come and discover this elegant 4-room flat in a new luxury building
overlooking marquet beach in cap d'ail and just a few minutes' walk from the
fontvieille district of monaco. Ideally south-facing, this newly-built property offers
141 m? of living space, complemented by a 38 m?2 terrace with exceptional
panoramic sea views. A large, bright living room opens onto the dining room and a
top-of-the-range, fully-equipped kitchen. The flat has 3 spacious bedrooms, each
with its own shower room for your comfort. A laundry room, 1 car park and a cellar.

Additional parking spaces available. ...

AFIM FRANCE
Port de Cap d'Ail - 06320 CAP-D'AIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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